

Firma Kallfass ehrte langjährige Mitarbeiter

27.12.2014



Im Rahmen der Weihnachtsfeier ehrte die Geschäftsführung der Kallfass Verpackungsmaschinen in Zizishausen ihre Arbeitsjubilare. Geschäftsführer Jens Kallfass ließ in seiner kurzen humorvollen Ansprache die vielen Jahre noch einmal Revue passieren und dankte den Jubilaren und allen Mitarbeitern für ihre langjährige Treue und ihr Engagement für das Unternehmen. Für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit wurde Toni Reder geehrt, seit 25 Jahren im Unternehmen ist Otto Kempf aus der Werksniederlassung Burgdorf. Beide konnten an der Feier nicht teilnehmen. Seit 20 Jahren sind Kerstin Steinemann, Steffen Soccodato und Michael Progner für den Verpackungsspezialisten tätig und für 15 Jahre Zugehörigkeit wurden Petra Maier, Anton Djordjevic sowie Michael Spewack geehrt. Zehn Jahre im Unternehmen sind Christina Auch und Karl-Heinz Kranz. Das Bild zeigt von links Gesellschafter Lars Kallfaß, Michael Progner, Gesellschafter Heiko Kallfaß, Petra Meier, Prokurist Dieter Eggebrecht, Karl-Heinz Kranz, Steffen Soccodato, Geschäftsführer Jens Kallfaß, Michael Spewak. pm